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Conseil d’animation du 05 juin 2023           

   

 
Membres du conseil présents : Marie-Noëlle et Denys Achard, Annick Desmoulins, Marie Grossan, 
Françoise et Philippe Monier et Josette Para. 
 
Membres du conseil absents : Simone Borel, Henri Cirera, Véronique Duplessy, 
 
 
Ordre du jour du conseil d’animation de ce jour :  
 

• Achats groupés, 

• Atelier « un enfant, un livre, une histoire » 

• Ateliers et conversations du 2ème semestre 2023 

• Associations caritatives gapençaises et point de situation sur les dons 

• Questions diverses 
 
 

Compte-rendu 
 
 

Véronique en vacances en Charentes Maritimes transmet le bonjour à tous les membres du conseil. 
Nous avons une pensée particulière pour Henri confronté actuellement à des soucis médicaux. 
 
 

• Achats groupés  
 
Josette fait observer qu’il conviendrait de signaler aux adhérents par mail, de ne pas remplir leur chèque 
lors de la livraison du parmesan dont le montant dépend du poids du produit, système identique aux 
fromages de M Aye.  
 
Une adhérente voulant connaître la prochaine date de livraison des fromages de brebis du Dévoluy, 
Marie-Noëlle et Véronique lui ont transmis une réponse avec copie à la référente, la production de ces 
fromages semblant toutefois être plutôt saisonnière.    
 
Véronique a contacté l’éleveur de volailles d’Aspres-sur Buëch en lui laissant un message sur son 
répondeur, sans réponse à ce jour. Il est suggéré de reprendre contact dès que possible.  
 
La commande de fruits secs n’a toujours pas eu lieu, Simone et M Fortin vont s’en occuper 
prochainement. Il est également convenu de commander ce type de produits pour les associations 
caritatives gapençaises.  
 
Pour les abricots frais cultivés dans les Baronnies Provençales, Simone a signalé que le producteur 
disposait de ses coordonnées. Par ailleurs, elle prendra contact avec l’association Court-circuit de 
Veynes également intéressée par ces produits.  
L’année dernière la livraison datait de début juillet 2022, date qui pourrait être approximative en 2023. 
 
Une discussion s’engage sur la livraison des produits aux associations caritatives gapençaises car nous 
ne disposons pas encore d’un référent particulier pour chaque association. 
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Il est précisé que les dons d’agrumes peuvent également être récupérés, directement par les 

associations, le jour de leur distribution à Carretour.  

 

• Atelier « un enfant, un livre, une histoire » 

 

Simone a eu un contact avec Marion au sujet de son animation de contes en milieu pédiatrique dans 

un établissement hospitalier du département.  

La date retenue serait courant septembre sur Gap et/ou Briançon.  

 

Françoise regrette qu’aucun membre du conseil ne soit allé écouter Marion fin avril sur Trescléoux pour 

avoir une idée de sa prestation, dont on a eu connaissance la veille seulement.  

 

Concernant le tri des livres, prendre contact avec Simone pour les bandes dessinées et mangas 

récupérés début 2023 et vérifier si leur distribution n’a pas déjà été effectuée.  

 

Françoise signale qu’elle va essayer de trouver des éditeurs de mangas afin de les contacter par mail 

pour obtenir des livres à moindre coûts.  

 

 

• Ateliers et conversations du 2ème semestre 2023 

 

Concernant l’animation du 19 juin, la projection d’un film « dans les pas de Pete » (histoire d’un jeune 

champsaurin qui émigre vers les Etats-Unis d’Amérique vers la fin des années 1890) prévue avec les 

adhérents de la RSPG, ne se tiendra pas à cette date mais plutôt cet automne.  

En conséquence, aucun atelier ne se tiendra à cette date. 

 

Josette précise que lors du dernier conseil, il a été constaté que seuls 3 ateliers seront proposés (de 

septembre à novembre). 

 

Le 18 septembre, Daniel Aye proposerait un atelier sur la fabrication du fromage blanc. 

En octobre, on pourrait se diriger vers un atelier viticulture avec le « domaine Petit Août ». Un contact 

doit être pris avec ce producteur, mais compte tenu des dates des prochaines vendanges, il se peut 

que cet atelier soit repoussé à une date ultérieure. 

 

Josette avait proposé l’intervention d’un ou plusieurs bénévoles d’une association humanitaire pour 

présenter leur activité d’aide alimentaire (approvisionnement, collecte, distribution, bénéficiaires…).  

  

Par ailleurs, un atelier portant sur la fabrique de produits de beauté pourrait être envisagé, mais se pose 

le problème pour trouver un animateur.  

 

Françoise propose d’informer Marion sur l’abandon d’une animation proposée par ses soins sur « la 

langue de bois ». Josette adressera un message à l’intéressée. 

 

Josette et Marie-Noëlle se disent assez déçues car l’atelier d’apiculture n’a pas été particulièrement 

suivi avec 5 participants dont 4 membres du conseil. 
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• Associations caritatives gapençaises et point de situation sur les dons  

 

Josette a établi un tableau regroupant les coordonnées des associations auxquelles R.E.S.P.E.C.T.S. 

délivre des produits régulièrement. Ce document sera mis à jour au fur et à mesure des différents 

renseignements collectés. 

 

Marie-Noëlle précise que les deux dons de 1 000€ prévus pour les pays touchés par le séisme ou 

guerre ont été réalisés :   

 

- Le 16 mai 2023 à la Fondation de France pour la Turquie et la Syrie,  

- Le 24 mai 2023 par le biais de l’association ARASFEC, dont s’occupe M Achery. 

 

Ce dernier était particulièrement content car il avait besoin de finances pour faire partir les camions de 

matériels médicaux et de divers dons de particuliers et d’autres associations locales. 

 

Marie-Noëlle ajoute que le don de 200€ à la Roca Cup pour soutenir un projet portant sur 

l’environnement et l’égalité hommes/femmes dans la pratique du sport, a été fait le 18/04/23. 

 

Véronique a tenté de prendre contact avec l’épicerie solidaire du CCAS de Gap qu’elle essaiera de 

renouveler prochainement. 

 

 

• Questions diverses  

 

Une discussion s’engage sur le nombre d’adhérents avec leurs coordonnées et comment améliorer 

notre système pour être en phase avec les chèques remis à la trésorière. 

Marie-Noëlle propose que Josette écrive le nom de l’adhérent au dos du chèque lorsque les 

coordonnées de l’adhérent et le nom figurant sur le chèque sont différents. 

 

Il est convenu que si une nouvelle personne adhère lors du second semestre (hors décembre), de lui 

signaler qu’elle devra renouveler son adhésion en janvier de l’année suivante, ou attendre le début de 

la nouvelle année pour s’inscrire. 

 

Conformément à la proposition de Denys (CA du 06/02/2023), lui-même et Marie-Noëlle remettent aux 

membres du conseil d’animation une bouteille d’huile de Crète en remerciement du temps et de leur 

investissement personnel ; ces bouteilles ont été offertes à l’association. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h45. 

 

  Le prochain conseil d’animation devrait se tenir le lundi 4 septembre 2023. 

 

 

  Pour R.E.S.P.E.C.T.S.  

       Josette PARA 


